23,12%

Sección: CONTRAPORTADA Frecuencia: 0

1924 1935



Postulantes presidenciales expusieron sus ideas:

## Los temas que movieron el "aplausómetro" por Jara y Kast en encuentro con camioneros

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

Visiones en materia de seguridad, negociación ramal e impositivas provocaron reacciones en la audiencia.

MARCO GUTIÉRREZ V.

A las 10.30 de ayer, en el salón privado de un centro de eventos en Av. El Salto, Huechuraba, los candidatos presidenciales que lideran las encuestas Jeannette Jara (oficialismo) y José Antonio Kast (republicanos) esperaban, juntos a sus colaboradores y dirigentes del sector camionero y automotor, salir a exponer ante un auditorio con cerca de 400 personas ligadas a esos rubros.

El primero en llegar al lugar fue Kast, con su ha-

fue Kast, con su habitual traje negro. A los pocos minutos arribó Jara con una chaqueta y pantalones azul oscuro. Ambos impecables para la ocasión, que no contó con la pre-

sencia de Evelyn Matthei (Chile Vamos), quien se excusó de asistir al evento que organizó la Confederación Nacional de Dueños de Camiones de Chile (CNDC) y la Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC).

Varios fueron los temas relacionados con el rubro del transporte y la logística que abordaron los candidatos en los primeros 15 minutos que cada uno tuvo para desarrollar sus ideas. Pero la parte más intensa del foro se dio en el espacio de las respuestas a las preguntas que hizo el moderador, Diego Mendoza, secretario general ANAC.

Enfrentaron consultas específicas sobre cómo abordarán la seguridad, el fomento económico y laboral, el desarrollo de la infraestructura y conectividad y la electromovilidad. Además de responder sobre esos temas, Kast y Jara aprovecharon sus minutos para interpelarse y poner sobre la mesa otros temas.

Los aplausos espontáneos en varias temáticas estuvieron a favor de Kast, en lo que podría ser un resultado tres a uno sobre Jara. De todos modos, al final de cada alocución, ambos fueron aplaudidos.

## Los vítores

DTÉSEL

**Ambos candidatos** 

indicaron que

mantendrán el

reintegro del impuesto

específico al diésel.

"Nosotros vamos a enfrentar el terrorismo con la fuerza de la ley y la fuerza del Estado. Y se va a acabar el terrorismo", con esa frase Kast logró el primer aplauso cerrado del auditorio.

Respecto del tema seguridad, Jara señaló a los camioneros que mantendrá el "seguro de la macrozona sur". Después, en un

punto de prensa indicó que está disponible para evaluar la mantención del estado de excepción en esa área del país.

La candidata PC adelantó varias ideas, aunque ad-

mitió que su programa de gobierno "se está construyendo con toda la fuerza de la centroizquierda del país y también con gremios y organizaciones sindicales"

Kast luego fue aplaudido cuando se refirió a la negociación colectiva ramal. "El tema de la negociación por rama es no conocer el rubro", dijo. El "aplausómetro" también se movió a su favor cuando abordó su anunciada rebaja de tributos. "Lo que vamos a dejar de pagar con la rebaja de impuestos son los apitutados, los operadores políticos, los convenios truchos, juh! y tantas cosas. Cómo les explico todo lo que nos vamos a ahorrar y lo vamos a invertir donde corresponde", resaltó.

Jara advirtió a la audiencia de los efectos de reducir los impuestos. "Este país necesita más salud, más gente que atienda a las personas mayores, a los niños con dificultades, más seguridad pública y eso se financia con recursos", añadió.

La candidata del oficialismo logró vítores cuando señaló que "voy a fortalecer la Defensoría del Contribuyente, que se creó durante el gobierno del Presidente Piñera. Y la voy a fortalecer porque me parece que es de toda justicia que no solamente quienes son grandes empresas en el país puedan tener orientación tributaria, sino que también los pequeños".

Jeannette Jara también indicó que reorientará el foco del Ministerio de Transportes y que creará una Subsecretaría de Logística.



**Jeannette Jara y José Antonio Kast** se saludaron ayer en un evento en Espacio Riesco. Atrás mira el presidente de la CNDC, Juan Araya.